

総社西小学校だより

「そうじゃ教育大綱」

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



10月の品格教育の目標は「ふるさと愛」

延期されていた西小まつりを開催！！

9月21日（水）に延期されていた西小まつりを、無事に開催することができました。コロナ禍ということもあり、保護者の方にはご参観いただけなかったのですが、6年生を中心とした縦割り班で企画・製作・運営をおこない、すばらしいまつりとなりました。



○暗夜行路



○段ボール迷路



○宝さがし



○射的



○もぐらたたき



○はてなボックス



○ワインターゲット



○ボウリング



○スタンプ押印



不審者対応訓練

9月22日（木）総社警察署スクール・サポーターの青井さんのご協力を頂いて、実施しました。



社会科見学/3年

9月29日（木）プラザ久代店に行きました。新しい発見もあり、楽しい見学となりました。



陸上記録会/6年

10月4日（火）実施
 ○女子走り高跳び 6位
 ○男子100m走 5位・6位・9位入賞



町たんけん/2年

10月7日（金）班別で総社消防署西出張所、総社西交番、ぶどうハウスをたんけんしました。



教育実習生の受け入れをしています。2人とも西小の卒業生です！

10月3日（月）より、卒業生の原田先生（岡山理科大学）と茅野先生（くらしき作陽大学）が西小で教育実習をしています。原田先生は1年生を2週間、茅野先生は5年生を4週間担当します。昨年に引き続き、実習前からの体温管理などのコロナ感染症対策を充分に実施しておりますので、ご安心ください。

第3回メディアコントロール週間実施中！10月12日（水）～20日（木）

総社中学校の定期考査に合わせて、3回目のメディアコントロール週間中です。いつもよりテレビやゲーム・スマホ等の時間を減らし、親子で読書に親しむ時間がつくれていきますでしょうか？ よろしくお願ひします。

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしていますのでご覧ください。 <http://www.nishi-es.soja.ed.jp>